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Mündliche Anfrage zur Stadtratssitzung am 12. 12. 22 
Verwendung der von Bund und Land zur Verfügung gestellten Corona-Gelder  
 
Ludwigshafen, den 3. Dezember 2022 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck, 
 
zur Stadtratssitzung am 12. 12. 2022 stellen wir folgende Anfrage: 
 

Nach unserer Information sind allen Kommunen von Bund und Land Gelder zur Verfügung 
gestellt worden, um die Corona-Krise zu bewältigen. 
 
Uns wurde bekannt, dass es Kommunen gibt, denen noch beträchtliche Beträge zur 
Verfügung stehen, weil sie diese Gelder nicht benötigten und jetzt anderweitig verwenden 
können. Daher die Frage an, ob dies auch in Ludwigshafen der Fall ist. 
 
1. Wie hoch waren die Gelder, die die Stadt Ludwigshafen von Bund und Land zur Verfügung 
gestellt bekam, um coronabezogene Kosten zu bewältigen? 
 
2. Sind diese Gelder gänzlich aufgebraucht? Wenn nicht, wie viel ist noch übrig geblieben? 
 
3. Für welche Maßnahmen wurden diese Gelder hauptsächlich ausgegeben (Angaben absolut 
und prozentual)? 



 
Wir bitten um mündliche Beantwortung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
 
 

Fraktionsvorsitzender   
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